



Caroline QUACH, M.D. M.Sc. FRCPC FSHEA FCAHS FAMMI

Dre Caroline Quach est professeure titulaire dans les départements de Microbiologie, infectiologie & immunologie et de Pédiatrie de l'Université de Montréal. Elle est professeure associée au Département d'Épidémiologie, biostatistiques et santé au travail de l'Université McGill et collaboratrice scientifique à l'École de Santé Publique de l'Université libre de Bruxelles (ULB). Elle est l'officier en Prévention & Contrôle des infections (PCI) du CHU Sainte-Justine où elle est également microbiologiste-infectiologue. Dre Quach est clinicienne-rechercheuse, supportée par le FRQS (chercheure boursière de mérite) et titulaire de la Chaire de recherche du Canada, niveau 1, en prévention des infections. Ses intérêts de recherche sont en prévention des infections : tant nosocomiales que celles évitables par la vaccination.

Dre Quach est la présidente du Comité consultatif national en immunisation de l'Agence de santé publique du Canada. Elle a été la présidente de l'Association de microbiologie médicale et de maladies infectieuses, Canada (AMMI Canada) de 2014-2016. Elle a été reconnue comme Fellow de l'Académie canadienne des sciences de la santé et de la Society for Healthcare Epidemiology of America. Dre Quach a été sélectionnée comme l'une des Femmes les plus influentes du Canada en 2019 dans la catégorie Sciences et technologie (2019 Top 100 Award Winner in the Manulife Science and Technology category).

Déc. 2020

Contact : Rémi Baril - remibaril@lemondeestailleurs.com

<https://www.facebook.com/lemondeestailleurs>

Caroline QUACH, M.D. M.Sc. FRCPC FSHEA FCAHS FAMMI

Dr. Caroline Quach is a Professor in the Departments of Microbiology, Infectious Diseases & Immunology and of Pediatrics at University of Montreal. She is an adjunct Professor in the Department of Epidemiology, Biostatistics & Occupational Health at McGill University and a scientific collaborator at the School of Public Health at Université Libre de Bruxelles (ULB) in Brussels. She is the physician in charge of Infection Prevention and control at CHU Sainte-Justine where she also works as a pediatric infectious diseases specialist and medical microbiologist. Dr. Quach is a clinician-scientist, supported by the Fonds de Recherche Québec – Santé (FRQS, chercheure boursière de mérite) and was recently awarded the Canada Research Chair, Tier 1 in Infection Prevention and Control. Her research interests are in Infection Prevention: both healthcare-associated and vaccine-preventable diseases.

Dr. Quach is the current Chair of the National Advisory Committee on Immunization from the Public Health Agency of Canada. She is a former president from the Association for Medical Microbiology and Infectious Diseases (AMMI) Canada (2014-2016). She was named Fellow of the Canadian Academy of Health Sciences and of the Society for Healthcare Epidemiology of America. Dr. Quach was selected as one of the 2019 most Powerful Women in Canada (2019 Top 100 Award Winner in the Manulife Science and Technology category).